

<b>TÍTULO DEL PROYECTO</b>	<b>LAS URGENCIAS SUBJETIVAS EN UN CENTRO DE EMERGENCIAS</b>
<b>RESOLUCIÓN RECTORAL Nº</b>	278/07
<b>INSTITUCIÓN</b>	UNIVERSIDAD CATOLICA DE SALTA
<b>DEPENDENCIA</b>	CONSEJO DE INVESTIGACIONES - FACULTAD DE ARTES Y CIENCIAS
<b>EQUIPO DE TRABAJO</b>	Director <ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Lic. Marta Pagano de Verde</b></li> </ul> Equipo de Investigación <ul style="list-style-type: none"> <li>• Lic. Mariana Torres Jiménez</li> <li>• Lic. Maximiliano Alesanco</li> </ul>
<b>ESTADO</b>	FINALIZADO
<b>DISCIPLINA GENERAL</b>	
<b>PALABRAS CLAVE</b>	
<b>FINANCIAMIENTO</b>	CONSEJO DE INVESTIGACIONES
<b>RESUMEN</b>	
<p>Objetivos generales: Caracterizar la población que concurre a la consulta de urgencia en el Hospital San Isidro, en el Hospital San Bernardo en Salta y del Hospital Maciel de Montevideo y establecer semejanzas y diferencias en este tipo de consultas.</p> <p>Objetivos específicos: En cada uno de los hospitales mencionados:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Caracterizar a los pacientes que asisten a la urgencia desde los aspectos sociológicos en juego (nacionalidad, edad, sexo, ocupación, escolaridad, estado civil, lugar de residencia).</li> <li>- Caracterizar a los pacientes que asisten a la urgencia desde los aspectos familiares (familia de origen, familia constituida, convivencia)</li> <li>- Caracterizar a los pacientes que asisten a la urgencia desde los aspectos subjetivos (modo en el que llega a la consulta, si puede relatar lo que le ocurre, si puede localizar acontecimientos ligados a la aparición de la urgencia, si puede formular hipótesis sobre la causa de sus síntomas).</li> <li>- Caracterizar a los pacientes que asisten a la urgencia desde los aspectos que hacen a las variables del diagnóstico presuntivo (psicoanalítico y del DSMIV).</li> <li>- Caracterizar a los pacientes que asisten a la urgencia desde los aspectos que hacen a la conclusión de la urgencia (derivación a consultorios externos del hospital. Internación, fuga, traslado, óbito o alta).</li> <li>- Establecer la relación entre las variables de cada contexto.</li> <li>- Establecer semejanzas y diferencias de la población que concurre a la consulta de urgencias en los hospitales central de san Isidro, en el hospital de san Bernardo en salta y en el hospital Maciel de Montevideo.</li> </ul>	
<b>ABSTRACT</b>	